

# ノイエスだより

ノイエス朝日(朝日印刷工業株式会社)  
群馬県前橋市元総社町七三-1-5  
TEL 027-2555-3434  
FAX 027-2555-3435  
http://www.neues-asahi.jp

猛暑の二ヶ月ほどが過ぎ、ようやく朝晩涼しく過ごせる毎日となりました。とは言っても天候不順で雨量が多く、庭の雑草もあつという間に伸びて草刈りの仕事も一つ増えました。

文藝春秋の九月号を読んでいると、昨日まで、ごく当たり前にできていたことが今日はできない。と、ある作家が書いていました。

当たり前に過ごしている日々が「ある時」から・・・その突然のことに驚きショックを受け、気が動転し、今後の生活の全てを先回りして心配・・・時間が経過すれば、そのことを受け入れるしかないと思う人々が新たな自分と向き合っている軌道修正をしています。

また、掲載されていた芥川賞受賞作を読んで、表現の多様化と異次元世界に感じられるような内容に少々戸惑っている自分があることに年齢のせいなのかと感じたり、古本の整理をしながら作家の日常を切りとった文章の中にホッとする時間があったり、知らない世界を知る楽しさを味わっています。

八月は展覧会も多く、ノイエスで展覧会開催中でも県内の美術館やギャラリーを数カ所まわり、多くの近作に出会い、また多くの作家と話す機会もありました。表現者が何を考え、何を表現しようとしているのか・・・。また、ノイエスでのグループ展の批評会などで作品についての感想や批評を聞きながら百人百様と、実に面白いものだと感じています。

先月、シネマテークたかさきで「クリムト エゴン・シーレとウィーン黄金時代」を見ました。十九世紀末、オーストリア、ウィーンを代表する二人の画家の没後百年にあわせて昨年製作されたドキュメンタリー映画です。シエーンベルクやマラー、フロイト、ツヴァイクなど同時代に生き人々の影響を受け華麗に花開いた黄金時代の映像に心そられました。ウィーン黄金時代の光と影の時代背景とともに現代の激しい社会の動きの中で生きることの意味(存在)を再度考えずにはいられませんでした。小説や映画から学ぶことは多くあります。

朝夕の涼しさには、本を手にとりて読むことも、映画館に行つて体験出来ない世界で遊んでみるのも軌道修正にはもつてこいのようです。

また、身近な品や衣類などを少し処分することも考えようによつては、軌道修正のきっかけになります。秋を迎えるに心機一転、体調を整えて新しい自分探しをしてみようか・・・と考えると、ぼちぼち実行し始めている今日この頃です。

(武藤)

## ノイエス朝日〈展覧会〉のご案内

### 飯出製袋市 暮らしの挽物工芸展 〈企画〉

— 木目の美 —

会期 只今、開催中 九月十五日(日)まで  
午前十時～午後五時  
会場 ノイエス朝日 スペース1・2

### 第5回 松尾昭典作陶展 〈企画〉

会期 九月二十一日(土)～二十九日(日)  
午前十時～午後五時  
会場 ノイエス朝日 スペース1・2



スズメダイ、ミナミハコフグ、ヤマメ、イワナなどのリアルな魚たち。また箸置きをはじめデザイン豊富なご飯茶碗などの日常雑貨をたくさん取り揃えております。お誕生日のプレゼントや食卓の食器を変えて秋のテーブルセットインクはいかがでしょうか。

### 掛川孝夫展 3.11 繋ぐ記憶 〈企画〉

会期 十月五日(土)～十三日(日)  
午前十時～午後五時  
会場 ノイエス朝日 スペース1・2



## 展覧会のご案内

十月二十日(日)まで足利市立美術館で「浅川コレクションの世界―創造へともなう眼」を開催しています。

二〇一二年の十一月から十二月にかけて「画廊の系譜 浅川コレクション」と1960～80年代日本の美術」を経て、足利市立美術館に浅川邦夫氏より寄贈されたと図録にありました。

仕事の関係で出会った作家も数人、また以前、展覧会を実施した作家の作品も何点かあり懐かしさを感じました。お時間がある方は、足利の街を楽しみながら是非お出かけ下さい。

### 足利市立美術館

栃木県足利市通二丁目十四の七  
電話 0284-433131

開館時間 午前十時～午後六時(入館は午後五時三十分まで)

休館日 毎週月曜日(九月十六日、二十三日、十月十四日を除く)九月十七日(火)、九月二十四日(火)十月十五日(火)

入館料 一般七〇〇円 高校・大学生五〇〇円  
中学生以下無料

\*詳細につきましては、直接お電話にてお問合せ下さい。

知人に実山椒をたくさんいただいたので、これは大変！うれしいような手間がかかる仕事の一つ増えたとも思いましたが、一日、二日は水に漬けて、三日目によく沸騰した鍋に投入、柔らかくなったら水に浸し、何度か水を変え、あく抜きをして、醤油、酒、みりん、蜂蜜で佃煮にじっくり仕上げました。

ジャコを買ってきて、佃煮にした実山椒の水分をとって合わせ、やつと小さな瓶に三つ出来上がりました。少々、歯ごたえのある佃煮ですが、ピリツとして食がすすみます。カリウム、マグネシウム、リンなどのミネラルが豊富ですが、キサントキシンという痙攣毒、麻痺成分も含まれているので過剰摂取は要注意です。